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会  議  録 

 

会 議 の 名 称 中宮小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 5年 5月 13日（土）  

出 席 者 学校運営協議会会長（温水松二）副会長（福丸三二）委員（澤田美和） 

校長 

欠 席 者 なし 

案 件 名 １ 令和５年度 学校経営方針について 

２ 本年度開始から現在までの学校状況について 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和５年度 学校経営方針（職員会議資料） 

資料② …令和 5年度 学校評価報告書(抜粋) 

資料③ …生活・学習習慣の定着と学校のルールについて（お願い） 

資料④ …校長通信第 648号  

会 議 内 容 

１、令和 5 年度学校経営方針について、校長より年度当初職員会議資料・令和 5 年度学校評価報告（計画）書（抜

粋）を活用しながら説明する。学校評価報告（計画）書については、各委員に予め承認いただいたものであり、その詳

しい説明という形で進めた。委員から「令和 3 年度以降、池原校長になってから学力向上に向けた取り組みが重視さ

れている。必要なことであるが子ども達が楽しめる学校生活を検討してもらいたい」との要望の発言があった。また、

「自主的な学習を進める手立てとして、児童の意欲向上につながる指導が必要だ」との助言があった。 

➡各要望・助言に対して、校長よりすすんで学ぶ子育成部（学力向上）と相談検討すると回答。 

 

２、本年度開始から現在までの学校状況について、①教職員の大きな入れ替わりがあったこと、②児童の染毛や

ピアス着用などが目立ってきていることについて、校長より説明した。 

①について、大きな混乱はない。新たに赴任してきた教員の指導力等を見極めている状況にあると伝えた。 

②について、児童の現状とその保護者の考え方について説明し、改善の手立てについて話し合った。 

➡女子 1 名のピアス着用が発覚してから、現在他の児童もピアス穴を開けていることが分かってきたこと、染毛の児

童が低学年高学年問わず各学年に数名見られること、中学校区で校長連名文書を配布して保護者への協力を求め

ているが、改善が見られないことを伝えた。改善の手立てについて話し合い、たくさんの意見を交流したが、改善に向

けた効果的な手立てを見出すことはできなかった。 

 

 

 

 


